
１、住所 ２、年齢 ３、料理の味 ４、料理の品数 ５、料理の分量 ６、料理の価格 ７、気に入った料理

高根地域 34 40歳以下 0 とても満足 21 多い 14 多すぎ 6 高い 3 関口のやまもち 16
高根地域以外の旧朝日村 1 41～50歳 1 まあ満足 23 適当 33 適当 41 適当 14 なめこおろし 14
旧朝日村以外 12 51歳～60歳 7 少し満足 2 やや少ない 0 やや少ない 0 安い 30 鮭と関口野菜のマリネ 12

47 61歳～70歳 25 不満足 1 少ない 0 少ない 0 47 渋皮煮 11
71歳以上 14 47 47 47 高根の大海 8

47 大海 5
こごみのおひたし 4
中原産あつみかぶの漬物 1
関口産柿 1
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８、紹介したい料理

ずいきのたちあい
氷頭もみ
のっぺ（旧村上市版の大海）
あけびを利用した料理
ごまどうふ
水ようかん
小豆とさつまいものいとこ煮
とちもち
ぜんまいの1本煮
山海漬け

９、意見・感想
福島から避難しています。今日は知り合いに誘われて参加しました。この会が長く続くことを心から願っています。
高根集落のお話を聞き改めて高根について興味がわいた。料理の説明の時間はもう少し短くしたほうが良い。
色々な集落の料理を味わうことが出来た。
今後も継続してほしい
栗の渋皮煮がとても良くできていた
とても良い企画だった。どの料理もおいしく、レシピをみて家でもぜひ作りたい。伝統料理は絶えさせてはいけないと感じた。
また来年もやってほしい。また参加したい。（2件）
今日は楽しみにしてきました。スタッフの方は準備が大変だったと思います。美味しくいただきました。
こごみは味がなかった。くるみあえにしたら良かったのでは。季節ごとの料理なども良いと思う。
女性には量が多すぎる。やまもちは１個にして希望者がお代わりをしたほうが良い。
美味しかった。またお願いします。（5件）
美味しかった（2件）
スタッフの皆さんご苦労様でした。量は多いと思いましたが美味しくて全部いただきました。３種類の大海も大変美味しく、やまもちは50年ぶりで懐かしくいただきました。
各集落の味比べ的な企画が良かった。
大変美味しかった。（5件）
今後の継続を期待します。開催時期について晩秋に限らず春の開催も検討してください。
価格が安く、材料費の負担が多かったのではと心配です。
朝日地区の郷土料理を始めて食べました。全部美味しくいただきました。
やまもちははじめて食べましたが、とてもおいしかった。今度家で作ってみます。これからも続けてほしい。
大変良い企画です。またお願いします。
中原の大海が器のにおいがして美味しく感じられなかった。汁も少なかった。こごみのおひたしは味がなく、こごみも堅かった。
改めて郷土料理の美味しさを再確認した。次回も楽しみにしている。
鈴木信之さんの高根フロンティアの活動紹介がとても良かった。料理の説明も良かった。準備し調理してくださった皆様の温かい気持ちが伝わってくる料理だった。
盛りだくさんの料理でとても満足でした
どぶろくが飲みたかった。
作る方の愛情が感じられる料理でした。次回を楽しみにしています。
各テーブルに料理スタッフが１～2名ずつ位入って一緒に食べながら料理の話などした方が良いと思った。
食後、お茶を飲みながら料理談義（各テーブルごとに）などの時間があればもっと面白くなると思う。


